

## "La profesora" puso en pie al Teatro Castelar

10/02/2024



Dos grandes actores, **Isabel Ordaz y Marcial Álvarez**, despertaron ayer la admiración del público eldense durante la representación de *La profesora*, una obra sobre el ser humano, sus miedos y sus retos cotidianos, escrita por Eduardo Galán y dirigida por Carla Nyman. Interpretaron a la profesora Alcalá y al padre de su alumna, Ortiz, en diferentes encuentros que buscan una única finalidad: proteger a Daniela, una estudiante que vive una situación que le sobrepasa.

La obra comienza con el primer encuentro en el que muestran una distancia cultural abismal, ella no puede evitar corregirle las incorrecciones verbales que comete él, un pescadero que dejó los estudios para empezar a

trabajar. A lo largo de siete encuentros, padre y profesora van limando asperezas, acercándose hasta sentir una atracción mutua que cada uno muestra a su manera.



Los personajes se van acercando durante la obra.

A lo largo de la historia se desgrana que los graves conflictos que sufre Daniela en el instituto son, en realidad, problemas secundarios a los que se enfrenta la chica, de los que sale con la ayuda de su padre y su profesora. El padre hace todo lo que puede por su hija, mientras que ella se convierte en un gran apoyo para la menor. Estos personajes sienten una demoledora soledad, y a lo largo del proceso de ayudar a Daniela, ambos se van acercando, mostrando sus complejidades y miedos

Esta comedia dramática encogió al espectador y también le hizo reír. La historia está bien construida, así como el espacio escénico (un aula en primer término y sendas salas de estar de las casa de los protagonistas en segundo plano). El público se metió en la historia y disfrutó durante 90 minutos de *La profesora*.

El público se puso en pie para aplaudir el trabajo de ambos actores al final de *La profesora*.



El público se puso en pie tras la obra.